











Découverte d'une cavité soigneusement masquée dans la pyramide de Khéops

que nous avions architecturalement localisé. Le professeur Gaballa Ali Gaballa a proposé le dossier au conseil suprême des Antiquités égyptiennes qui nous a accordé l'autorisation de poursuivre nos recherches...»

n Un dossier concernant cette nouvelle découverte, ainsi que le texte de leur communication au congrès mondial d'égyptologie et leurs observations sur le revêtement de la pyramide de Mykérinos peuvent être consultés sur le site de la chaire d'« égyptologie » du Collège de France : http://www.egyptologues.net/archeologie/pyramides/pyramides.htm



